



Communiqué de Presse

Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 14 octobre 2019

Réaction des élus de la Majorité départementale au verdict du procès des dirigeants politiques et associatifs catalans prononcé ce lundi 14 octobre 2019 :

"Nous, élus de la Majorité départementale, faisons part de notre profonde indignation au terme d'un procès que de nombreux observateurs ont qualifié d'inéquitable, dont la Fédération internationale des droits de l'Homme qui a relevé plusieurs irrégularités pointées dans un rapport publié le 9 octobre dernier.

Après des peines de prison préventive qui ont aggravé le conflit qui dure depuis maintenant deux ans en Catalogne, ce verdict d'une extrême sévérité à l'encontre de responsables politiques et associatifs n'offre aucune perspective positive et renforce un lourd sentiment d'injustice.

C'est une solution politique qui doit être apportée à un problème qui est politique, nous l'avons exprimé à plusieurs reprises depuis 2017. Nous appelons donc une nouvelle fois à un dialogue digne de ce nom, avec de véritables négociations sur lesquelles la France et l'Union européenne doivent peser.

Alors que la tension est vive chez nos proches voisins, nous appelons également à l'apaisement que seul le respect des libertés et des droits fondamentaux peut garantir. Nous le répétons : la gravité de la situation et ses conséquences possibles exigent une réponse politique à la hauteur."

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90

Espace Presse : leDépartement66.fr